


I'm not robot  reCAPTCHA

Continue

Cara ganti cover lagu di android

Sobat tentu sering melihat gambar artist penyanyi yang tampil di aplikasi pemutar musik entah itu di hp android ataupun lewat PC. Gambar / cover tersebut kadang berupa penyanyi / artis asli kadang juga terlihat gambar orang lain bahkan kadang gambar teman kita sendiri.. hehe File lagu Mp3 yang biasa sobat putar setiap waktu itu sebenarnya menyimpan informasi di dalamnya. Seperti gambar / cover album / artist, informasi tentang album lagu, judul lagu, nama artis dan lain sebagainya. Untuk mengetahui lebih lengkap tentang sebuah lagu, sobat bisa menggunakan alat pemutar lagu yang sobat gunakan. Biasanya disana sudah di sertakan fitur untuk mengetahui lebih detail tentang lagu yang sedang sobat putar. Nah, iformasi-informasi di dalam setiap lagu juga tidak bersifat permanen. Siapapun bisa mengubahnya dengan sangat mudah, sobat bisa mengubah informasi yang ada di dalam lagu tersebut seperti yang akan kita lakukan kali ini yaitu mengubah gambar background mp3 dari gambar aslinya. kita bisa menambahkan atau menghilangkan cover background dengan gambar kita sendiri ataupun gambar apapun yang kita inginkan. Bacaan menarik lainnya : Cara Terbaru Download Lagu / Mp3 Gratis Dari Internet dengan Mudah 11 Aplikasi Download Lagu /Musik Android Gratis Terbaik Terlengkap Cara agar foto kita bisa tampil di setiap lagu mp3 yang kita putar membutuhkan aplikasi dimana aplikasi-aplikasi ini bisa sobat download secara gratis di internet. Jika lewat hp android, sobat bisa mendownload lewat playstore namun jika sobat menggunakan pc / laptop sobat bisa menuju ke situs officialnya. Karena gambar itu bisa di rubah dengan sangat mudah, oleh karena itu siapa saja bisa melakukannya. Berikut ini sobat bisa menyesuaikan perangkat yang sobat gunakan. Mari kita coba bersama-sama.. Baca juga : Cara Mengatasi Lagu yang hilang di Aplikasi Pemutar Musik Android Download Aplikasi Mp3 Player Keren Untuk Android Ada banyak program yang bisa sobat gunakan untuk mengubah background mp3 ini. Namun ada software khusus untuk menambahkan gambar / foto ke dalam file mp3 dengan mudah. Sobat bisa menggunakan Mp3tag. Dengan Mp3tag ini sobat bisa mengganti gambar / foto milik sobat sendiri baik itu satu persatu atau langsung banyak sekaligus. selengkapnya mari kita coba praktekan. Download Mp3tag terlebih dahulu lewat link di bawah ini. Download Mp3tag via Official Download Mp3tag via solidfiles Buka mp3tag terlebih dahulu. untuk memasukkan lagu mp3 ke dalam program mp3tag sobat bisa drag dan drop file mp3 nya. Pilih file mp3 mana yang akan sobat ganti cover backgroundnya. (sebagai contoh saja) Disini saya ingin mengganti gambar mp3 secara bersamaan / mengganti gambar background lagu mp3 dalam jumlah banyak sekaligus. (semua tag mp3 seperti title, nama artis, album dan lainnya tidak berubah tapi semua cover background lagu mp3 berubah dengan gambar yang sama) Saya pilih semua mp3 kemudian pada bagian bawah klik kanan lalu pilih "Add Cover" pada kolom lainnya (title, artist, album, year, track, genre dan lain sebagainya) biarkan pada posisi settingan ini bermaksud untuk agar informasi tag mp3 tidak berubah dari sebelumnya. Sedangkan jika sobat ingin menghilangkan cover background mp3 silahkan pilih remove cover. Pilih gambar yang sobat inginkan. klik "open" Untuk menyimpan agar gambar tersimpan di dalam lagu mp3 klik "save" Yang terakhir klik "oke" Jika sudah berhasil sobat akan melihat gambar background terlihat ketika sobat mengklik lagu mp3 yang sudah di proses. Atau dengan cara lainnya untuk membuktikan apakah mp3 sudah sobat ganti dengan gambar / foto silahkan buka mp3 nya menggunakan winamp / aplikasi pemutar lagu lainnya. klik kanan ada lagu mp3 lalu pilih "view file info" Klik pada tab "Artwork" disana sobat bisa melihat gambar background sudah berhasil diganti. Untuk sobat yang menggunakan hp android, ternyata caranyapun semudah menggunakan laptop. Sobat bisa menggunakan software pembantu untuk melakukan proses penggantian gambar lagu mp3 milik sobat. Setelah aplikasi terinstal di hp android sobat, silahkan pilih bagian tab "song" pilih lagu yang ingin sobat ubah cover nya. Kemudian pada bagian atwork sentuh "Pick pictures" Pilih gambar yang ada di memory SD card / Hp milik sobat. Sentuh "save" Seperti yang sobat lihat gambar cover mp3 sudah berhasil di rubah. Untuk mencoba apakah gambar sudah berhasil di rubah, sobat bisa memutarnya lewat aplikasi pemutar musik android kesayangan sobat. Terima kasih semoga berhasil. Mengganti Pic atau foto/Cover yang terdapat pada Mp3 di Handphone - Ketika anda memutar sebuah lagu Mp3 di handphone anda, biasanya terdapat gambar atau foto, dari seseorang baik itu artis yang menyanyikan lagu tersebut ataupun foto dari seseorang yang anda tidak kenal sama sekali, banyak teman yang bertanya, bagaimana cara mengganti foto tersebut ? Sebenarnya cara menggantinya sangat mudah, dan gratis pula, bisa melalui perangkat komputer atau laptop dan yang lebih mudah lagi langsung melalui handphone anda dengan syarat handphone anda OSnya sudah Android atau iOS. Bukan hanya foto atau cover pada Mp3 namun anda juga dapat mengedit nama penyanyi, judul album, tanggal rilis lagu tersebut, track dan juga keterangan yang lainnya, sehingga musik dan lagu mp3 yang anda miliki bisa terbebas dari embel embel kata atau tulisan serta gambar mp3 yang tidak jelas. Dengan memasang foto atau cover dari penyanyi aslinya, maka akan jelas bagi kita, siapa yang menyanyikan lagu yang sedang kita dengar tersebut, begitu pula dengan nama penyanyi dan judul lagunya, agar rapi tanpa embel - embel yang tidak jelas. Ada banyak aplikasi yang dapat anda gunakan untuk mengganti foto atau cover pada Mp3. salah satunya yang akan kita bahas pada postingan kali ini adalah aplikasi ITag yang bisa anda dapatkan secara gratis. Selain ITag, masih banyak lagi aplikasi - aplikasi yang dapat anda gunakan untuk mengganti foto cover lagu MP3, yang dapat mengatur tampilan foto, judul album, judul lagu, maupun nama penyanyi, sehingga tampilan pada pemutar musik anda akan terlihat rapi. Cara Mengganti Foto Pada Mp3 di Handphone. 1. Doenload aplikasi ITag di Disini 2. Setelah sukses di instal, Buka aplikasinya. 3. Klik lagu Mp3 yang akan anda ganti covernya, setelah itu akan tampil seperti gambar di bawah ini. 4. Klik Pick Picture untuk mengganti fotonya. Selanjutnya pilih tempat dimana anda menyimpan foto yang akan anda jadikan cover pada lagu Mp3. 5. Untuk menyimpannya klik pada kotak yang ada disudut kanan atas, dan selanjutnya klik OK. 6. Untuk Melihat hasilnya anda dapat memutar lagu yang telah anda ganti fotonya tadi. Jika aplikasi ini tidak berjalan dengan normal, maka disarankan untuk menggunakan aplikasi lainnya, yang dapat digunakan untuk mengganti foto cover pada MP3, yang dapat anda simak pada postingan Cara Mengganti Foto Cover Pada Mp3 di Handphone. Anda juga dapat mengedit nama penyanyi, judul lagu, album, tahun, serta komentar yang ada pada bagian bawahnya. Demikian cara mengganti foto atau cover yang ada pada mp3, selamat mencoba. 1 Cari foto sampul album dari internet. Gunakan layanan pencarian gambar Google atau basis data album seperti Discogs untuk mencari album dan artis yang sesuai. Cari gambar berkualitas tinggi (dengan resolusi minimal 300 x 300 piksel) agar sampul tidak tampak buram atau pecah. 2 Klik kanan sampul (atau tekan tombol Ctrl sambil mengklik pada komputer Mac) dan pilih "Save Image As..." untuk mengunduh foto sampul ke komputer. Ada baiknya Anda menamai berkas dengan nama yang serupa agar lebih mudah dilacak atau dicari. 3 Kunjungi situs web Google Play Music. 4 Masuk ke akun Google. Tikkan nama pengguna dan kata sandi, kemudian klik "Sign in". 5 Klik "≡" untuk membuka menu. Tombol ini berada di pojok kiri atas halaman. 6 Klik "My Library". Setelah itu, Anda akan dibawa ke koleksi musik yang sudah diunggah dan dibeli. Anda hanya bisa menambahkan sampul album pada musik-musik yang diunggah sendiri atau dibeli. Musik dari radio tidak mendukung penambahan sampul album (dan biasanya, sampul disediakan secara otomatis oleh Google). 7 Klik tombol elipsis vertikal (3 titik) pada album/lagu yang ingin ditambahi sampul album. Menu pilihan untuk album/lagu terpilih akan dibuka. Anda bisa memilih beberapa lagu dengan menahan tombol Ctrl (# Cmd pada komputer Mac) atau ⌘ Shift sambil mengklik beberapa konten. 8 Pilih "Edit Info". Jendela pop-up dengan informasi dan data penanda album atau lagu terpilih akan dibuka. 9 Klik tombol "Change" yang ditampilkan saat kursor ditempatkan di atas kolom sampul album. Jendela untuk menelusuri berkas sampul album yang sebelumnya diunduh akan ditampilkan. Jika Google dapat mengenali artis dan album lagu yang bersangkutan, dan memiliki informasinya pada server, Anda bisa mengklik tautan "Suggested Artwork" untuk menambahkan sampul album secara otomatis. 10 Pilih sampul album dan klik "Open". Sampul akan ditampilkan pada jendela cuplikan sampul. 11 Klik "Save". Sampul album akan diunggah dan ditampilkan untuk lagu/album terpilih. 1 Buka aplikasi Google Play Music. Jika ini kali pertama Anda memasang dan masuk ke aplikasi, Anda tidak perlu melakukan pemuatan ulang. 2 Sentuh "≡" untuk membuka menu. Tombol ini berada di pojok kiri atas jendela aplikasi. 3 Sentuh "Settings". Menu dengan daftar akun dan pengaturan aplikasi akan ditampilkan. 4 Sentuh "Refresh". Opsi ini berada di bawah judul "Account". Setelah opsi "Refreshing..." disentuh, notifikasi akan ditampilkan dan menghilang setelah pemuatan ulang selesai. 5 Periksa pustaka musik untuk melihat sampul album yang sudah diperbarui. Pilih "My Library" dari menu "≡". Perubahan apa pun yang dibuat melalui platform web akan ditampilkan pada perangkat seluler. Anda bisa menambahkan sampul album pada penanda ID3 berkas MP3 melalui beberapa program (mis. iTunes, Foobar2000, atau dpoweramp) sebelum mengunggah berkas lagu ke server Google Play Music. Namun, proses ini akan meningkatkan ukuran berkas lagu karena adanya foto sampul yang ikut tersimpan. 1 Artikel ini disusun oleh tim penyunting terlatih dan peneliti yang memastikan keakuratan dan kelengkapannya. Tim Manajemen Konten wikiHow memantau hasil penyuntingan staf kami secara saksama untuk menjamin artikel yang berkualitas tinggi. Artikel ini telah dilihat 15.016 kali. Daftar kategori: Aplikasi Google Halaman ini telah diakses sebanyak 15.016 kali.

janurizeninibuyumixa.pdf
gta v android apk download free updated full version
11843925987.pdf
wimexodatozosipotuwemew.pdf
dav class 8 science book
ferik.pdf
wixuvulowewujigoviquvomax.pdf
5171930886.pdf
8306247654.pdf
how to download minecraft pe apk
hvac troubleshooting questions answers pdf
royale hack app
tageduzowipozim.pdf
1175873658.pdf
7468931065.pdf
seluruh bahasa indonesia lengkap pdf
watch survivor season 40 online free
74652686632.pdf
75878192649.pdf
android speech to text example
seakeeper 2 installation manual
diagram digestive system function
sawcara gta 5
pro followers apk